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Protokoll der Mitgliederversammlung  vom 06.04.2018 Traktanden: 1. Begrüssung und Feststellung der korrekten Einberufung MV 2. Wahl der Stimmenzähler 3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 7. April 2017 4. Jahresbericht Präsident / Aus- und Weiterbildung 5. Rechnung 2017 6. Aktivitäten 2018 7. Budget 2018 8. Statutenänderungen 9. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2018 10. Wahlen Vorstand Rechnungsrevisor 11. Anträge 12. Verschiedenes / Informationen aus dem Vorstand SVBS  Anwesende: 52 Personen mit 51 Stimmen, absolutes Mehr ist 26, qualifiziertes Mehr ist 34 1. Begrüssung und Feststellen der korrekten Einberufung Von der Reasco AG heisst uns Marcel Stettler willkommen und gibt einen Überblick zu den Tätigkeiten der Reasco AG. Der Präsident Stefan Kühnis bedankt sich bei der Reasco AG und dem SVBS-Vorstand für die Organisation der MV. Stefan Kühnis begrüsst alle Anwesenden herzlich zur 32. MV, zu Gast bei der Reasco AG in Neuhausen am Rheinfall (SH). Speziell erwähnt Stefan Kühnis unsere Gäste: Bruno Albrecht (SGAS) und Isabelle Masson (Arbeitsinspektorat des Kantons Schaffhausen) sowie die Presse, Ludwig Binkert (IZA).  Nach dem Feststellen der statutenkonformen Einberufung wird die Versammlung eröffnet und das Tagesprogramm vorgestellt. Vom Vorstandsmitglied Bruno Ducceschi wird eine Änderung der Traktandenliste beantragt. Traktandum 5 (Rechnung 2017, Kasse, Revisorenbericht, Decharge-Erteilung) solle verschoben werden, da zum Zeitpunkt der MV nicht alle Fragen abschliessend geklärt seien. Aufgrund einer nicht reibungslosen Übergabe der Kasse vor einem Jahr, einem Austritt aus dem Amt der Kasse im letzten Vereinsjahr, der Übernahme der Kasse von einem externen Treuhandbüro sowie noch nicht abschliessend geklärten Fragen seitens der Revisoren sei es zu diesem Zeitpunkt nicht möglich, eine saubere Präsentation der Rechnung 2017 durchzuführen. Er schlägt vor, eine professionelle, unabhängige und von einem SVBS-Mitglied vorgeschlagene externe Revisionsstelle zu beauftragen, die Rechnung 2017 zu prüfen und einen Bericht zu verfassen, hinter dem sowohl die drei amtierenden Revisoren, der gesamte Vorstand und vor allem auch die Mitglieder stehen können.  Walter Frey, einer der drei aktuellen Revisoren, meldet sich zu Wort und unterstützt den Antrag von Bruno Ducceschi. Man habe die Kasse zwei Mal überprüft und gewisse Punkte gefunden, die nicht sofort hätten gelöst werden können. Eine externe Revisionsstelle würde die Glaubwürdigkeit der Rechnung 2017 und des Revisorenberichts erhöhen. Die aktuelle Revisorin Manuela Greco werde dies begleiten, damit das entsprechende Know-how und die Erkenntnisse und Beurteilungen der externen Revisionsstelle bei den Revisoren und in der Vereinigung erhalten bleibt.  Um über diesen Antrag abzustimmen, müssen zuerst die Stimmenzähler gewählt werden. 2. Wahl der Stimmenzähler 



SVBS Seite 2 16.04.2018 / SK 

Hans Koller und Marcel Stettler werden einstimmig gewählt. Im Anschluss kann über den Antrag von Bruno Ducceschi zur Verschiebung des Traktandum 5 und zum Einsatz einer externen Revisionsstelle abgestimmt werden. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Walter Frey erklärt sich bereit, eine Revisionsstelle zu finden, die auf Vereine und Vereinsstrukturen spezialisiert ist.  3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 7. April 2017 Walter Frey erwähnt, dass die Diskussionen zum Traktandum zur Statutenrevision zu knapp ausformuliert wurden, allem voran die rechtlichen Einwände, die letztlich nachträglich durch einen Anwalt zu klären waren. Eine Änderung des Protokolls beantrage er dennoch nicht.  Das mit der Einladung verschickte Protokoll wird einstimmig gutgeheissen. 4. Jahresbericht Präsident / Aus- und Weiterbildung Der mit der Einladung verschickte Jahresbericht des Präsidenten, Stefan Kühnis, wird einstimmig gutgeheissen. Walter Frey wünscht, dass auch die Qualitätsverantwortliche in Zukunft einen Jahresbericht verfasst. Die amtierende Qualitätsverantwortliche, Heidi Vock, erklärt sich dazu bereit. 5. Rechnung 2017 Kassabericht Revisorenbericht und Décharge-Erteilung Das Traktandum wird gemäss dem Antrag von Bruno Ducceschi verschoben, bis eine externe Revisionsstelle die Rechnung 2017 prüfen konnte und ein entsprechender Bericht vorliegt. 6. Aktivitäten 2018 - Am Samstag, 10. März 2018 war die SVBS mit Co-Patronat und Standauftritt am First Responder Symposium in Nottwil vertreten. Erstmals konnte die SVBS den unter ihrem Co-Patronat veranstalteten Halbtag selber gestalten und die Referate und Referenten selber organisieren. Die mündlichen Rückmeldungen waren sehr positiv. Der Aufwand war jedoch auch sehr gross und es resultierten keine unmittelbaren Beitrittserklärungen von Neumitgliedern. Das Co-Patronat wurde deshalb in Frage gestellt. Die Mitglieder wurden befragt, wie sie zu unserem Auftritt stehen. Eine Teilnahme am First Responder Symposium wird von den Mitgliedern derzeit auf jeden Fall noch gewünscht. Die Rückmeldungen wurden eingefangen und werden den Vorstand in weiteren Verhandlungen mit den Organisatoren und in der Entscheidungsfindung unterstützen. Mehr Wahrnehmung unseres Co-Patronats und ein besserer Standplatz stehen dabei an erster Stelle.  - Bruno Ducceschi gibt erste Informationen rund um die Arbeiten in einer Arbeitsgruppe zu einer neuen SVBS-Veranstaltung. Diese könnte eines Tages auch den Auftritt am First Responder Symposium ablösen. Bis zur MV 2019 kann dazu mehr präsentiert werden. Bis dahin werden sicherlich auch einzelne Mitglieder befragt und in die Planung eingebunden. - Facebook, Homepage, Fachmedien, wir versuchen so oft wie möglich präsent zu sein. Wir versuchen die Homepage lebendig zu halten, damit uns Mitglieder und Nicht-Mitglieder finden und kompetent wahrnehmen. Wir versuchen damit auch Mitglieder zu gewinnen, die uns bislang nicht kannten. Wir beantworten auch sehr viele Anfragen, die uns über diese Kanäle erreichen.  - Bruno Ducceschi fragt, wer das BS-Forum nutzt. Der Vorstand stellt sich hier die Frage, ob sich der Betrieb des Forums lohnt. Der Erfahrungsaustausch findet dort nicht wirklich statt. Ein ungenutztes BS-Forum macht auch nicht den besten Eindruck gegen aussen. Verschiedene Mitglieder bringen auch die Möglichkeiten von Social Media Plattformen, z.B. Linkedin-Gruppen 
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ein. Der Vorstand wird die Rückmeldungen prüfen und entscheiden, ob er das BS-Forum aufrechterhalten möchte oder eventuell andere Online-Plattformen zum Erfahrungsaustausch nutzen wird.  - Die SVBS engagiert sich verstärkt in verschiedenen Gremien wie z.B. im Qualitätssicherungsausschuss des IVR, beim Seco, bei Swissmedic oder bei der Gesundheitsdirektorenkonferenz. Diese Arbeit, die vor allem Heidi Vock betreibt, werden wir weiter intensivieren und das Gewicht der SVBS einzubringen versuchen. 7. Budget 2018 Das Budget wird durch den Präsidenten Stefan Kühnis vorgestellt. Einzelne Punkte werden diskutiert, zum Beispiel was unter Repräsentationsspesen zu verstehen ist oder was unter Öffentlichkeitsarbeit fällt. Einzelne Mitglieder äussern Besorgnis, dass das Vereinsvermögen schrumpft. Das Budget müsse so formuliert werden, dass der Vorstand sich selber Druck aufsetzt. Der Vorstand sagt, dass das Ziel ist, das Budget nicht aufzubrauchen. Wenn eine detaillierte Rechnung vorliege, könne künftig auch klarer erkannt werden, was wo dahinterstehe und dann entsprechend klarer budgetiert werden. Das Budget wird schliesslich wie vorgeschlagen zur Abstimmung gebracht und einstimmig gutgeheissen.  8. Statutenänderungen Nach der MV 2017 wurde ein Anwalt beauftragt, die von der MV 2017 angenommenen Statuten zu überprüfen. Der Anwalt schlug zwei Änderungen vor. Es ging ein Antrag des Mitgliedes Erika Koller zu einer Statutenänderung ein, hinzu kamen sechs Anträge zu Statutenänderungen des Mitgliedes Walter Frey. Diese Anträge wurden vom Vorstand teils angepasst und umformuliert. Sie wurden den Mitgliedern fälschlicherweise als Vorschläge präsentiert. Der Vorstand stellt deshalb den Antrag, diese Vorschläge in Anträge zu verändern. Dieser Antrag wird einstimmig gutgeheissen. Die insgesamt neun Anträge zu Statutenänderungen werden einzeln zur Abstimmung gebracht. Alle neun Anträge werden mit qualifiziertem Mehr angenommen. 5 Gegenstimmen gibt es zur Änderung des Artikels 2.2 (Befugnisse der Mitglieder), 1 Gegenstimme gibt es zur Änderung des Artikels 4.2.1 (Befugnisse des Vorstandes). Alle weiteren Änderungen werden einstimmig gutgeheissen. 9. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2018 Die Versammlung beschliesst einstimmig, die Jahresbeiträge wie folgt zu gestalten:   Einzelmitgliedschaft  CHF 60.00 Kollektivmitgliedschaft Stufe A  CHF 250.00  (2 Stimmen, 4 Teilnahmeplätze an SVBS-Veranstaltungen zu Mitgliederpreisen) Kollektivmitgliedschaft Stufe B CHF 470.00  (2 Stimmen, 8 Teilnahmeplätze an SVBS-Veranstaltungen zu Mitgliederpreisen) Kollektivmitgliedschaft Stufe C CHF 730.00  (2 Stimmen, 12 Teilnahmeplätze an SVBS-Veranstaltungen zu Mitgliederpreisen) Kollektivmitgliedschaft Stufe D CHF 970.00  (2 Stimmen, 16 Teilnahmeplätze an SVBS-Veranstaltungen zu Mitgliederpreisen) 10. Wahlen Vorstand Sonja Burkhalter (Kassierin) und Joe Schwarz (Ausbildungen) haben ihren Rücktritt aus dem Vorstand erklärt. Der Präsident Stefan Kühnis dankt ihnen mit einem Abschiedsgeschenk für Ihre Vorstandsarbeit, die Mitglieder danken ihnen mit grossem Applaus.   
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Kasse Stefan Kunz und Romina Walker von sol-tax treuhand gmbh stellen sich vor und erläutern, was sie geleistet haben. Die MV bestätigt einstimmig, dass die sol-tax treuhand gmbh die Buchhaltung der SVBS auch im laufenden Jahr betreut.  Aus der Versammlung stellt sich Urs Althaus spontan zur Wahl als Kassier. Er stellt sich vor und wird einstimmig zum neuen Kassier der SVBS gewählt. Vorstand Als weiteres neues Vorstandsmitglied wird Roger Berger vorgeschlagen. Er stellt sich vor und wird einstimmig gewählt.  Rechnungsrevisor Walter Frey wird turnusgemäss als Rechnungsrevisor verabschiedet. Der Präsident Stefan Kühnis und die Mitglieder danken ihm mit grossem Applaus für seine Arbeit. Als Nachfolger für Walter Frey schlägt der Vorstand der Versammlung Oswald Massolin als neuen Revisor vor. Er wird einstimmig gewählt. Aktuariat Der Vorstand sucht einen Aktuar und hofft, zur MV 2019 diese Vakanz, die derzeit durch eine Doppelfunktion des Präsidenten betreut wird, besetzen zu können. Dies wird zur Abstimmung gebracht und einstimmig gutgeheissen. 11. Anträge Es sind von den Mitgliedern und aus der Versammlung keine weiteren Anträge eingegangen.  12. Verschiedenes/ Informationen aus dem Vorstand SVBS - Die nächste ordentliche Mitgliederversammlung wird am 5. April 2019 stattfinden. Der Veranstaltungsort ist noch offen.   Uster, 16.04.2018, für das Protokoll:  Stefan Kühnis, Aktuariat SVBS 


